



Dylan

publié le 01/11/2008

Buenos dias, mi nombre es Dylan Allaire. Yo tengo 14 (catorce) años y vivo en Thouars. Yo soy alumno del colegio Marie de la tour d'Auvergne.

Mi asignatura preferida es educacion física.

Mi padre tiene cuarenta y un años (41), y mi madre tiene 37 (treinta y siete) años. Tengo una hermana menor que tiene 10 (diez) años.

Mis amigos se llaman Rémy y Kévin.

Juego al futbol. Me encanta el deporte. A mi me gusta ir al cine, y me gusta jugar a la Wii. No me gusta leer.

Los viernes por la tarde, juego a la Wii. Los sabados por la mañana duermo, y los sabados por la tarde tengo un partido del fútbol.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**